



L'Exposition d'Épiceries A L'Arena

Au moment où nous écrivons ces lignes, l'Exposition d'Épiceries reçoit la foule des visiteurs. La salle de l'Arena, décorée en

pouvait qu'aboutir au succès.

Un grand mérite en revient aux vaillants organisateurs MM. A. P. Murray, gérant de l'Edwardsbury Starch Co et J. A. Beaudry, le très actif secrétaire de nos différentes associations commerciales, et gérant de l'Exposition d'Épiceries.

Nous donnerons, dans notre prochain nu-



M. A. P. Murray

blanc et or est éclairée à profusion par des milliers de lumières incandescentes.

Organisée sous les auspices de l'Association des marchands-détailliers, cette Exposition assurée d'avance du concours des plus fortes maisons dans les principales lignes de l'épicerie et dont les chefs se sont personnellement intéressés au succès de l'entreprise, ne



M. J. A. Beaudry

méro, plus de détails sur cette exposition intéressante pour le consommateur aussi bien que pour le commerce.

